

Gran final: Yamichel Pérez gana y predice jonrón desde el dogout



Yamichel Pérez

Matanzas, 23 jun (ACN).- El zurdo Yamichel Pérez, lanzador del equipo Cocodrilos de Matanzas, consiguió una importante victoria ante Alazanes de Granma (5-3) en el cuarto juego de la gran final de la pelota cubana, partido en el cual también predijo un jonrón desde el dogout.

La victoria provocó un empate en la gran final entre los Cocodrilos de Matanzas y los Alazanes de Granma, a dos victorias por bando.

Pérez, quien firmó una actuación sólida de 7.1 innings de labor, con tres carreras permitidas y nueve indiscutibles, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que sobre todas las cosas pensó en la importancia del triunfo para el equipo, que llegó en desventaja (1-2) al importante pleito en el pulso por el título de Cuba.

En el mitin previo al desafío dejamos claro que el resultado dependería de lo que fuésemos capaces de hacer sobre el diamante y salimos con la mayor disposición, acotó el Jugador Más Valioso (MVP por sus siglas en inglés) de la final en la Serie 59 de Béisbol.

Decisivo fue el respaldo de la ofensiva que estuvo muy bien, inclusive cuando estaba ya en el dogout dije que Camejo (Yoisnel) iba a conectar de jonrón e increíblemente se dio, confesó en conferencia de prensa el zurdo del municipio de Taguasco, en la central provincia de Sancti Spíritus.

Yamichel dejó claro que, en caso de producirse un séptimo y definitivo choque, se encuentra en la mayor disposición de subir otra vez a la lomita para iniciar un combate en el que prácticamente todos los serpentineros deben mantenerse listos para aportar a la causa de los dirigidos por Armando Ferrer Ruz.

Precisamente Ferrer Ruz valoró de muy positivo la posibilidad de nivelar el play off, para salir mañana a buscar un triunfo clave en las aspiraciones de alzar el máximo pergamino, aunque prefirió no anunciar al abridor hasta después de reunirse con el cuerpo de dirección, esta misma noche.

Carlos Martí Santos, manager de Alazanes de Granma, reconoció el gran trabajo del picheo rival y coincidió en que sus pupilos pudieron verse afectados anímicamente por la reciente decisión de incorporar a ocho refuerzos a la selección de la oriental provincia que representará a la mayor de las Antillas en la semana beisbolera de Harlem.

Sin titubear demasiado el experimentado timonel adelantó a Leandro Martínez como el primer pícher para el desafío de este viernes, que acogerá por tercera vez en esta gran final el estadio Victoria de Girón, ubicado en la avenida Martín Dihigo, en esta urbe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/291602-gran-final-yamichel-perez-gana-y-predice-jonron-desde-el-dogaout>



Radio Habana Cuba